

# Gobierno de México denuncia supuesto nepotismo dentro del Poder Judicial

hace 3 horas



**La secretaria de Gobernación de México, Luisa María Alcalde, denunció el supuesto nepotismo que los jueces, ministros y magistrados del Poder Judicial ejercen y señaló que esta es una de las razones por las que se impulsa la iniciativa de reforma a este sector del país latinoamericano.**

"Podemos ver el enorme entramado de familiares que participan en el Poder Judicial, el nepotismo. En diciembre de 2022, el propio **Consejo de la Judicatura Federal (CJF)** reveló que la mitad del personal, es decir, el 49%, que equivale a 24.546 personas tienen, al menos, un familiar en [este rubro]", indicó en conferencia de prensa.

Asimismo, la funcionaria mexicana detalló que, con base en los datos otorgados por la plantilla laboral del Poder Judicial de la nación latinoamericana, también se descubrió que 85,4% de los magistrados y **67% de los jueces tienen familiares en el Poder Judicial.**

"La persona que acumula más familiares [en este sector] tiene 26 parientes trabajando, incluyendo un magistrado, 13 secretarios, dos actuarios y 10 oficiales", acotó.

El 4 de septiembre, la **Cámara Baja avaló la propuesta con 357 sufragios a favor, 130 en contra y cero abstenciones**, esta obtuvo el visto bueno en general y en particular.

[Gobierno de México denuncia supuesto nepotismo dentro del Poder Judicial - 10.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](#)